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『奉仕と親睦
　　　そして財団』

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか

⓵

⓶

⓷

⓸

持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

出席率67.6％
鯖江商工会議所４階　大会議室

佐野　直美
ソングリーダー
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「鯖江の偉人 日本一の美術教師
　　　木水育夫さんについて」

「2025 青 年 会 議 所」 「みんなでつくろう笑顔の鯖江」

ロータリーソング

それでこそ
ロータリー

テーマ

現代美術作家
朝 倉　俊 輔　様

（武生府中RC)

テーマ

卓話 理事長
小  林　稔  明　様

テーマ

卓話
鯖江市長
佐 々  木　勝  久　様

会　長　の　時　間

卓話

幸道　森市　会長
　今日は、午前中鯖江市長定例記者会館に交通安全喚起灯設置を議題に挙げて
いただき、大橋委員長、帰山さんと3名で出席してきました。
　トランプ氏の関税問題で、鉄・アルミ・自動車だけでなく、全ての輸出品に影響が
出てくるということで、テレビでは国難という言葉が飛び交うようになってきました。
全党一致で対処してほしいですが、なかなかという感じがします。各セクションで積
み上げ、粘り強く交渉してほしいと思います。
　賃上げについてもこうなってくると、ちょっと前までは、我々零細企業でも5～6％

は何とかしたいと思っていましたが、躊躇してしまいます。

結　婚　祝　い

梅田吉臣　幹事
 ・4/5～4/6は、地区
大会です。参加者は
時間等再確認して下
さい。

・4/11は通常例会です。
・4/18尼崎東RC会員15名が例会に来られま
す。例会出席14名、観光11名、懇親会12名、
二次会7名、宿泊7名です。懇親会（会費7千円）
と二次会（RC負担）に参加いただける会員の出
欠表を廻しますので、ご記入願います。

誕　生　祝　い 勤　続　表　彰

窪田健一会員

岩尾修　会員

瀧谷えみ子会員

梅田吉臣会員

時田和一良会員
橋本政宜会員

幹　事　報　告

委　員　会　報　告　
帰山　明朗　「みんながまる展」実行委員会
　皆様のお手元に、5/9～5/11「みんながまる展」の開催に向けてのチラシを３枚ず
つお配りしています。是非、お知り合いの方にもPRいただいて、会期中に出来るだけ多
くの方に来ていただけますよう、ご協力お願いします。
　幹事にも連絡・ご相談しますが、多くの会員の皆様方に、会期中の受付や搬入時の
展示等にお力添えをお願いいたします。また、この「みんながまる展」開催につきまして
は、今日卓話ゲストにお越しいただいている「朝倉俊輔先生」に、大変大きなお力添え
をいただいています事を、この場を借りてお礼申し上げます。
大島　恒彦　会員増強委員長
　3/23地区の会員増強アクション会議に出席してきました。パストガバナーの挨拶後、
「各クラブは本気になって会員増強しているか？」と言う話しで、成功事例「琵琶湖八幡
RC：は衛星クラブを立ち上げた（ざっくばらんに集まって話す）」1年で15名の増強し、
68名の会員⇒73名に増やす予定。京都RCは、180～200名会員がおられ、黙っていて
も入ってくるそうです。長浜は、市内に３クラブあるので、まとめたいが話しに乗ってく
れない。三国RCは、周年事業が終わったとたん、会員が激減し20名だそうです。増強ど

ころか、退会防止に力を入れているそうです。福井南RCは、会員24名で増強できていない。
　全体的に、クラブの増強には大変苦労されているようです。　以上報告です。
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にこにこＢＯＸ報告

「鯖江の偉人 日本一の美術教師
　　　木水育夫さんについて」

現代美術作家

朝  倉　俊  輔　様
（武生府中RC)

卓　話：現代美術作家：朝倉俊輔　様
テーマ：鯖江の偉人 日本一の美術教師
　　　 木水育男さんについて
　「みんながまる展」って、鯖江RCさんは素
晴らしいことをやっているな、と思っていま
す。というのは、福井県の障がい者アートを
やりだしたのは、木水育男さんです。
　福井大学付属養護学校（特別支援学校）
を作ったのも木水育男さんです。学校をバリ

アフリーにしたり、４ｍのコンクリート広場（遊べる・絵も描ける）を造ったり、実のなる
木を一杯植えたり。・・・そういった学校経営をしました。
　全国に障がい者アート展がありますが、中学校からは「障がい者手帳」が無いと応
募できません。ここの「みんながまる展」は、そういった垣根を全部取っています。障が
い者でも良いし、不登校の子でも良いし、心を病んでいる子も良い⇒一番新しい進歩
的な展覧会だと思います。それで、私が教えている人たちの作品を毎年出させてもらっ
ています。
　木水さんは、「まわりの皆が幸せにならなかったら、私の幸せは無い」と、よく言われ
ていました。元々、木水家は地主さんでしたが、倒産し、トイレに2時間程隠れないとい
けないくらい取り立てが厳しいので、木水先生は師範学校の寮に生きました。王子保
小学校に勤務中に戦争が有り、兵隊として富山へ行って戻りました。富田氏と出会い、民主主義を習いました。中央中（昔の福井大学付属中学校）、神明小（福井大
学付属小学校）等で木水先生が指導した絵が、文部大臣賞を受賞しました。＝木水スタイルと言われています。・自由にさせている。　・話しをしていると、何か書き
たくなった。　・良い絵が出来ると「これ凄いな！！」と褒める　・「この立体感凄いな！！」とクラスのみんなに見せる　・「先生この筆だと、レンガの１枚１枚が描ける
よ、５円もするけど」と言ったら、1週間しない内に皆５円の筆。・・・この指導法が「木水スタイル」と言われています。
　「ロイスロイド」というイギリスの学者さんが日本に来て、日本で初めて美術の研究大会があり、木水さんの指導した絵を見て「貴方は東洋一の美術教師だ」と言
われたそうです。教えるのではなく、良い所を引っ張り出す、褒めて育てる教育です。
　・先生が子どもを殴っている絵：普通は、先生が子どもを殴る絵など書きませんし、貼りだしません。⇒１か月後には、生徒を殴る先生はいなくなりました。（学校
社会を変えた絵）
　・美術を自由にしている先生は多いと思いますが、国語でも（齋藤多久馬さんのお姉さん）好きな事しなさい⇒野球したい⇒じゃあやろう⇒３ヶ月程たったらみん
な国語をしたくなった⇒学力テストでこのクラスは2番になった。（誰からも文句を言われない）　　そういう教育思想が大事だと思います。

テーマ卓　話

幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

齋藤多久馬　会員

山﨑　隆弘　会員

窪田　健一　会員

橋本　政宣　会員

酒井　芳則　会員

木村　知行　会員

６日は地区大会ご参加よろしく。12日（土）ゆずる君贈呈式です。

朝倉様の卓話楽しみです。結婚祝を頂いて。

朝倉様の卓話に期待して。

桜咲くまでもう少しです。

誕生祝をいただいて。

勤続表彰を頂いて。愛妻が亡くなって１年余、過日一年祭を斎行、寂しさはつのります。

商工会議所より勤続２０年表彰をいただきました。ありがとうございます。

本日の卓話に期待して。

ニコニコ報告
野呂　和夫

ニコニコ委員長

帰山　明朗　会員

大橋　良史　会員

大島　恒彦　会員

増永　英彦　会員

瀧ヶ花 秀晃　会員

野中　敏昭　会員

佐野　直美　会員

卓話に朝倉先生をお迎えして。みんながまる展でもお世話になり重ねてお礼申し上げます。

４月１２日（土）の社会奉仕事業にご協力、ご参加よろしくお願いします。

朝倉様の卓話を楽しみに。

朝倉先生、ようこそお越し下さいました。卓話よろしくお願いします。

朝倉様の卓話に期待して。

朝倉様卓話楽しみに。

朝倉様をお迎えして。西山の桜も開き始めましたね。気分もアゲアゲの皆様かと。


